

L'UNITÉ DE COOPÉRATION AVEC LES PAYS DE LANGUE PORTUGAISE DE L'UNESCO

Une "Unité de coopération avec les Pays de langue portugaise" (PLP) a été créée au sein de l'UNESCO en juillet 1994, dans l'objectif de promouvoir la lusophonie comme nouvel espace de coopération interculturelle par le biais d'un vaste réseau entre les PLP, de garantir le rôle rassembleur de l'UNESCO dans ce réseau, de contribuer au progrès des pays et peuples lusophones dans ses espaces de compétence, et enfin de développer la coopération entre secteurs publics et privés (la "société civile organisée") au sein des PLP.

Pour démarrer ses activités, l'Unité a commencé la mise sur pied d'une base

de données sur la coopération entre l'UNESCO et les PLP et sur les experts de langue portugaise, et publie un bulletin d'information, *Notícias PLP*, depuis mai 1995. L'Unité a participé à l'organisation de la conférence "Á Escuta da África" réalisée à l'UNESCO les 6-10 février 1995 dans le but de permettre aux Africains de ces pays de définir eux-mêmes leurs priorités.

Informations :

*Mr Rui A. De FIGUEIREDO SOARES,
Chefe da Unidade de Cooperação com os
Países de Língua Portuguesa, UNESCO, 7
place de Fontenoy, 75352-Paris 07.*